



## 2012 Trockenbeereenauslese No. 7 Welschriesling Zwischen den Seen - Weinlaubenhof Kracher \*limitiert

WA100 FAL97

100 Punkte Parker

**Wine Advocate: The 2012 Trockenbeereenauslese No. 7 Welschriesling Zwischen den Seen is a perfect botrytis wine offering an intense and concentrated, spicy bouquet with ripe quince, peach and apricot as well as peppery and honey aromas. Full-bodied, highly concentrated and lush on the palate, this is a stunningly finessed, refreshing and savory TBA with grapefruit bitters on the saline finish that uplifts the sweetness and concentration and leads to an incomparably long finish. This is a living legend in the Kracher history and proves that TBAs can also improve dramatically over the years on the bottle. Tasted at the domaine in July 2022."**

---



### Kracher, Gerhard

Der Weinlaubenhof Kracher liegt im „Seewinkel“ im österreichischen Burgenland. Aus den Rebsorten Welschriesling, Chardonnay, Traminer, Scheurebe, Muskat-Ottonel und hin und wieder auch Zweigelt kreierte Alois Kracher jedes Jahr 10 bis 15 verschiedene Trockenbeereenauslesen in zwei verschiedenen Ausbaustilistiken. „Zwischen den Seen“ stellt primär die Frucht und Frische in den Vordergrund, „Nouvelle Vague“ die nachhaltigere und charakteristische tiefere Linie. Alois Kracher, der im Dezember 2007 nach schwerer Krankheit verstorben ist, wird allen Menschen, die ihn kennenlernen durften, als unermüdlicher und wichtigster Botschafter für den Österreichischen Wein in Erinnerung bleiben. Gerhard Kracher führt nun das Weingut mit der gleichen Hingabe und derselben Dynamik wie sein Vater weiter - unterstützt von seinem Großvaters Alois Kracher senior, der immer noch in den Weingärten mithilft, und von seiner Mutter Michaela, die sich nach wie vor um die organisatorischen und administrativen Belange des Weingutes kümmert.

### ÖSTERREICH

#### Neusiedlersee

Das Weinbaugebiet Neusiedlersee im Osten des Neusiedler Sees reicht von den Hügeln um die große Weinstadt Gols über den flachen Heideboden bis hinunter in den Seewinkel.

Auf 7.649 Hektar Rebfläche reift hier an den Ufern des flachen Steppensees eine große Sortenvielfalt heran.

Die Weißweine bestechen durch ihren schönen Körper, insbesondere als dezent fruchtsüße Spät- und Auslesen.

Eine Generation dynamischer Winzer ist aber vor allem mit kraftvollen Rotweinen erfolgreich, während das unvergleichliche Kleinklima im Seewinkel mit großer Regelmäßigkeit einige der größten edelsüßen Weine der Welt hervorbringt.

Sind es beim Weißwein neben der Leitsorte Welschriesling vor allem Weißburgunder und Chardonnay sowie aromatische Sorten, so steht im roten Segment der Blaue Zweigelt an der Spitze, begleitet von Blaufränkisch, St. Laurent und Blauburgunder sowie internationalen Zuzüglern.

Ob fruchtcharmant ausgebaut oder im Holzfass gereift, ob reinsortig oder als Cuvée – die Rotweine vom Neusiedlersee sind eindeutig auf Erfolgskurs.